

## Nota de prensa

---

Ante Naciones Unidas...

### **Honduras lista para presentar sus avances en materia de Derechos Civiles y Políticos**



- Todo listo para rendir cuentas de transparencia a nivel internacional.
- Un total de 18 expertos revisarán avances.

**Ginebra (Suiza), 3 de julio.** Honduras comparecerá ante el Comité de Derechos Humanos de las Naciones Unidas para sustentar su segundo examen periódico sobre el cumplimiento de sus compromisos internacionales, lo cual representa un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas ante la comunidad internacional.

Para ello, una delegación hondureña de alto nivel se encuentra ya en Ginebra, donde se mostrarán los avances del Gobierno hondureño logrados a través del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos.

Es importante destacar que Honduras es uno de los 33 países que están al día con los Órganos de Tratados de Naciones Unidas. A la fecha se ha comparecido a sustentar informes iniciales y periódicos ante ocho de los nueve Órganos de Tratados.

Honduras deberá presentarse el miércoles y jueves ante un Comité de Derechos Humanos, donde además serán revisados otros seis países.

Este órgano de las Naciones Unidas supervisará la aplicación del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, que está integrado por 18 expertos de igual número de países.

El Comité de Derechos Humanos, establecido de acuerdo al artículo 20 del Pacto, es integrado por 18 expertos independientes; es el órgano responsable de vigilar el cumplimiento del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos en vigor desde 1976 y ratificado por Honduras en el año 1997.

De acuerdo a dicho convenio internacional los Estados parte en el mismo deben presentar un reporte sobre las medidas adoptadas para implementar los derechos reconocidos en él y los progresos obtenidos en el disfrute de dichos derechos.